

Après une vie dédiée à la famille, notre maman

Jacqueline FILLIETTAZ-MARQUIS

s'en est allée dans la soirée du 26 mars 2022, dans sa 90e année.

Nous avons pu l'accompagner pour son départ et savons qu'elle se trouve dorénavant avec ses proches déjà partis pour un autre monde.

Sont dans le chagrin:

Sa fille Anne **Filliettaz**, à St-Cergue

Son fils Vincent et son épouse Anne-Laure **Filliettaz**,

leurs filles Julie et Pauline, à Vevey

Son fils Marc **Filliettaz** et sa compagne Nicole **Bavaud**,

leurs enfants Elliot et Jenna, à Arzier

ainsi que les familles parentes et amies.

Dans un premier temps, un recueillement aura lieu à la chapelle de Beausobre à Morges, vendredi 1^{er} avril, à 16 heures, suivi d'une collation sur place.

Une messe sera célébrée à l'Eglise catholique de Corban/JU, lundi 4 avril, à 14 heures.

Les honneurs seront rendus au terme du service, suivis de l'inhumation au cimetière de Corban.

Madame Filliettaz repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

Nous tenons à remercier chaleureusement le personnel de l'EMS de la Rosière à Gimel, pour son dévouement durant ses dernières années.

Adresse de la famille: Vincent Filliettaz, chemin de Pomey 8, 1800 **Vevey**.